

BROADCAST

Danrem 073/Makutarama Cek Kesiapsiagaan Posko Pam Pemilu 2024 Kodim 0716/Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.BROADCAST.CO.ID

Dec 20, 2023 - 07:42



Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., didampingi Kasi Ops Rem Mayor Inf Ketut Hendra Budihardja melaksanakan pengecekan kesiapsiagaan Posko Pengamanan dan Pengaduan Pemilu 2024 Kodim 0716/Demak

DEMAK – Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., didampingi Kasi Ops Rem Mayor Inf Ketut Hendra Budihardja melaksanakan pengecekan kesiapsiagaan Posko Pengamanan dan Pengaduan

Pemilu 2024 Kodim 0716/Demak, Selasa (19/12/23).

Kedatangan Danrem di markas Kodim yang berada di Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak ini disambut langsung Dandim Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., beserta jajaran Perwira Staf dan Komandan Unit Intel.

Dalam sambutannya, Komandan Kodim 0716/Demak menyampaikan selamat datang kepada Komandan Korem 073/Makutarama di Posko Pengamanan dan Pengaduan Pemilu 2024 Kodim 0716/Demak.

"Selamat datang kami sampaikan kepada bapak Danrem yang sudah berkenan mengecek Posko Pengamanan dan Pengaduan Pemilu 2024 Kodim 0716/Demak. Kami berharap, saran dan masukan serta arahnya mengenai kesiapsiagaan Posko ini, demi suksesnya tugas kami di wilayah," ucap Dandim.

Sementara itu, Danrem meminta agar dalam pengamanan serentak Pemilu 2024 selalu mengedepankan komunikasi dan koordinasi yang baik dengan stakeholder terkait, baik dengan Polres maupun Pemerintah Kabupaten Demak.

Lebih lanjut, menurut Danrem, pengecekan yang ia lakukan dalam rangka untuk mengetahui kesiapan seluruh satuan jajaran di bawah Korem 073/Makutarama pada Pengamanan Pemilu 2024. Dimana pada setiap pelaksanaan tugas pokoknya, tidak terlepas dari dinamika perkembangan strategi lingkungan baik dalam lingkup global, regional maupun nasional yang sangat kompleks.

"Kita menjadi salah satu garda terdepan bangsa Indonesia, kita harus memiliki tingkat kesiapsiagaan yang optimal sehingga siap menjalankan tugas amanah dari negara kapanpun dan dimanapun dibutuhkan," tegasnya.

Menurut Danrem, menjelang pelaksanaan pemilu 2024 secara serentak, berimplikasi terhadap kondisi wilayah, yang dapat memicu terjadinya polarisasi di masyarakat akibat kemungkinan munculnya politisasi agama, politik identitas hingga isu sara. Dimana hal tersebut dapat memicu konflik horizontal dan disintegrasi masyarakat.

Danrem berpesan agar selalu menjunjung tinggi komitmen netralitas dalam Pemilu 2024 sebagaimana diamanatkan dalam UU No. 34 tahun 2004 tentang TNI dan UU No. 7 tahun 2017 tentang pemilu.

Selain itu, Danrem meminta seluruh anggota di wilayah agar selalu memegang teguh disiplin dengan memahami rantai komando yang efektif dan efisien sehingga tugas pengamanan Pemilu 2024 dapat terlaksana dengan baik.

"Tingkatkan kepekaan terhadap segala kemungkinan yang terjadi. Laporkan kepada komando atas dan tingkatkan koordinasi dengan seluruh aspek yang terkait dalam tugas pengamanan Pemilu 2024,"pungkasnya. (Pendim0716).